
Herr Orti von Havranek erkundigt sich, wie der Sachstand beim Thema Kreisverkehr 

als Erschließung für den Unternehmerpark Kottenforst ist. 
 

Die Verwaltung antwortet, dass ein Termin mit Straßen.NRW bevorsteht und die 

Verwaltung an der Planung eines Kreisverkehrs festhält. Es muss aber davon 

ausgegangen werden, dass eine Lösung im Rahmen des nächsten Absprachetermins 

nicht erfolgen wird und es zusätzlicher Gespräche bedarf. 

 


